



# COMPENDIO

Septiembre

2025



## Boletines Digitales



**PUEBLA**  
Gobierno del Estado  
2024 - 2030

**Educación**  
Secretaría de Educación Pública

**Pensar**  
en Grande

**POR AMOR A**  
**PUEBLA**



## Boletín Digital No. 21

Santa Ana Xalmimilulco, Huejotzingo, Puebla || 18 de septiembre 2025

---

### **UTH PRESENTE EN EL DESFILE CONMEMORATIVO A LA INDEPENDENCIA DE MÉXICO**

La universidad refuerza los valores cívicos que enorgullecen a la patria mexicana, tal como son las políticas del gobernador del estado, Alejandro Armenta.

Huejotzingo, Pue. - Estudiantes de la Universidad Tecnológica de Huejotzingo (UTH) desfilaron para conmemorar el 215 aniversario del inicio de la Independencia de México. Esta participación fue parte de una serie de actividades cívicas y culturales para fortalecer el espíritu nacional. La institución busca inculcar en su alumnado un profundo respeto por la historia y los valores patrios.

La rectora de la UTH, Mirna Toxqui Oliver, acudió a la ceremonia de abanderamiento que se realizó en la Escuela Primaria Juan Escutia, de Santa Ana Xalmimilulco. En esta actividad, las escoltas de diversas escuelas, desde nivel básico hasta superior, recibieron sus banderas. El evento también incluyó una remembranza del Grito de Dolores, acto que marcó el inicio del movimiento de independencia y que el sacerdote Miguel Hidalgo y Costilla lideró.

El desfile fue un evento muy colorido. Los diversos contingentes recorrieron las calles de la localidad de Xalmimilulco. A su paso, el público aplaudió con

entusiasmo y demostró su apoyo a la conmemoración. El ambiente festivo unió a la comunidad en un acto de orgullo nacional.

Este evento no solo celebra un acontecimiento histórico. También es un recordatorio de los valores cívicos que la UTH promueve entre sus estudiantes. La universidad considera que la formación integral de las y los jóvenes debe incluir un sólido sentido de pertenencia y respeto por la nación.

La UTH reafirma su compromiso con las políticas del gobernador del estado, Alejandro Armenta. Estas políticas se enfocan en reforzar los valores que enorgullecen a la patria mexicana. La universidad, al participar en estos actos, demuestra su alineación con los objetivos de desarrollo y cohesión social del estado.

La participación en el desfile de la Independencia de México es una de las muchas maneras en que la UTH contribuye al desarrollo de ciudadanos responsables. La institución educativa considera que educar es más que solo impartir conocimientos técnicos. También implica cultivar un profundo amor por la historia y la cultura de México.





**Boletín Digital**

**No. 22**

Santa Ana Xalmimilulco, Huejotzingo, Puebla || 19 de septiembre 2025

---

## **UTH FORTALECE VINCULACIÓN Y DIÁLOGO CON MADRES Y PADRES DE FAMILIA**

La rectora Mirna Toxqui Oliver sostuvo reuniones con padres y madres de familia y exhortó a trabajar de forma conjunta para mejorar la formación académica y personal de las y los jóvenes.

Huejotzingo, Pue.- En la Universidad Tecnológica de Huejotzingo (UTH) la rectora Mirna Toxqui Oliver convocó a una importante reunión con el objetivo de fortalecer la conexión entre la institución y las familias de las y los estudiantes. Fueron más de 500 madres y padres de familia quienes acudieron a este diálogo sobre la educación de sus hijos e hijas.

La rectora Toxqui Oliver pidió a las y los tutores una colaboración estrecha para mejorar la formación académica y personal de estudiantes. Las mamás y papás que acudieron, tuvieron la oportunidad de presentar sus ideas y preocupaciones; uno de los temas más frecuentes fue la seguridad y en respuesta, la rectora destacó la importancia de una comunicación constante y fluida entre las familias y la UTH.

Dijo que los valores se originan en el hogar y se complementan en la escuela, por ello la importancia de unir esfuerzos con compromiso para que las y los

jóvenes tengan mejor calidad de vida y se desarrollen sanamente, tal y como lo establecen las directrices del gobernador Alejandro Armenta.

Durante la charla, la rectora estableció que la universidad ofrece servicios psicopedagógicos gratuitos y están disponible no solo para estudiantes, sino también para la comunidad en general. Este apoyo busca abordar desafíos emocionales y académicos, que las y los alumnos reciban la orientación necesaria para tener éxito.

Durante el encuentro, la rectora hizo un llamado para aumentar los cuidados a sus hijos. Recordó que la prevención de riesgos, como el consumo de alcohol, comienza en el hogar. Aunque la universidad no puede controlar lo que sucede fuera de sus instalaciones, sí puede trabajar de la mano con las familias para inculcar valores y hábitos saludables.

La reunión fue muy productiva ya que se intercambiaron ideas y opiniones de forma muy clara. Esta retroalimentación fue crucial para definir acciones conjuntas que beneficien a las familias. Al final del día, todos estuvieron de acuerdo en que la meta principal es crear un entorno seguro y positivo para el crecimiento de las y los estudiantes.

Finalmente, Toxqui Oliver puntualizó que el diálogo en la UTH siempre estará abierto con la educación integral. La colaboración entre la escuela y la casa es clave. Al unir esfuerzos, se logra un mejor desarrollo para las y los alumnos.





**Boletín Digital**

**No. 23**

Santa Ana Xalmimilulco, Huejotzingo, Puebla || 20 de septiembre 2025

---

## **CELEBRACIÓN DEL GRITO DE INDEPENDENCIA EN LA UTH**

La rectora Mirna Toxqui Oliver proclamó el tradicional “¡Viva México!”, y después se dio paso a una colorida verbena donde estudiantes, docentes y administrativos disfrutaron de antojitos mexicanos y se fortaleció la unión y el espíritu patrio.

Huejotzingo, Pue.- La comunidad estudiantil de la Universidad Tecnológica de Huejotzingo (UTH) se vistió de fiesta para conmemorar el Día de la Independencia de México con una emotiva ceremonia del Grito de Independencia. La rectora, Mirna Toxqui Oliver encabezó el evento, y remembró con gran entusiasmo la icónica frase “¡Viva México!”, que resonó entre las instalaciones de esta institución. Posteriormente, se llevó a cabo una verbena organizada por estudiantes, docentes y personal administrativo, en la que se vivió una auténtica celebración llena de tradición y alegría. Las y los asistentes disfrutaron de los tradicionales antojitos mexicanos, como tacos, pozole y dulces típicos, que deleitaron los paladares de todos los presentes. La diversión continuó con una variedad de actividades que incluyeron juegos, tómbola, concursos, bailes y música en vivo, creando un ambiente de integración y convivencia. La comunidad universitaria de la

UTH se unió en esta festividad donde se vivió el espíritu de unión y el fervor patrio que caracterizan esta importante fecha para México.

El Grito de Independencia en la UTH fue un evento lleno de tradición, alegría y orgullo mexicano, que fortaleció los lazos entre estudiantes, docentes y administrativos. Además de sumarse a los valores que establece el gobierno de Alejandro Armenta. ¡Viva México!





**Boletín Digital**

**No. 24**

Santa Ana Xalmimilulco, Huejotzingo, Puebla || **22 de septiembre 2025**

---

## **CIENTOS DE ESTUDIANTES DE LA UTH RECIBEN CHIP DE BECA DE CONECTIVIDAD**

Este programa del gobierno del estado apoyará en gran medida a las y los jóvenes universitarios.

Huejotzingo, Pue.- Estudiantes de la Universidad Tecnológica de Huejotzingo (UTH) recibieron su chip de la beca de conectividad, programa impulsado por el gobernador del estado, Alejandro Armenta, con el objetivo de apoyar a las y los jóvenes para acceder a beneficios académicos a través de la red de internet gratuita.

La rectora Mirna Toxqui Oliver resaltó la importancia de contar con esta herramienta ya que también apoyará a la ciencia y tecnología, a la seguridad personal y será una gran ayuda para los estudios de las y los jóvenes.

Exhortó a las y los universitarios a aprovechar y a hacer buen uso de esta tecnología, pues es una gran oportunidad que otorga el gobierno del estado para que el sector estudiantil cuente con elementos para coadyuvar a una formación de calidad.

En tanto, el delegado de Bienestar en la región de Huejotzingo, Javier Huerta Montero hizo hincapié en que se lleva un importante avance en la entrega de los chips telefónicos y que la respuesta de las y los estudiantes ha sido positiva. Invitó a utilizar las bibliotecas digitales que están integradas en los datos y con diferentes contenidos educativos

que les permitirán complementar sus tareas, proyectos de investigación, análisis, entre otros.

Finalmente, cabe destacar que este programa también beneficia la economía familiar, ya que las o los usuarios de las becas de conectividad son gratuitas y tienen datos suficientes para llamadas, mensajes, videos educativos, consultas, lo que les ayudará a ahorrar en recargas telefónicas.

